

# Our Initiatives

当社の取り組み

## 25.10.29 東部中学校キャリアフェス2025

長野市立東部中学校で開催された「キャリアフェス 2025」のビジネスブースに出席いたしました。

毎年お声がけをいただきしております、東部中学校様とは職場体験などを通して継続的な交流があります。

昨年・今年と、生徒の皆さんにホテルのシェフと一緒に調理実習を楽しんでいただくことで、

少しでも当社の魅力を感じていただければとの思いから、「ホテルシェフによる調理実習体験」を実施いたしました。

今年のメニューはクレープ。生徒の皆さんもとても喜んでください、笑顔があふれる楽しい時間となりました。

また、実習中には「クレープのデコレーションのコツ」や「会社ではどんな料理を作っているのか」、「得意料理は何か」など、たくさんの質問が飛び交い、シェフも一つひとつ丁寧に答えていました。

生徒の皆さんのが熱心な姿勢に触れることで、我々にとっても良い刺激となり、貴重な経験となりました。



当社が参加した「ビジネスブース」では、地元企業が生徒の皆さんへ向けて、それぞれの企業の想いや事業内容をお伝えしました。

そのほかにも、ちょっとしたお祭り気分を味わえる「縁日ブース」や、生徒の皆さんのが将来や地元の歴史について学ぶことができる「ヒューマンブース」など、多彩なブースが設けられ、多くの企業が参加しました。

地域の未来を担う生徒の皆さんとの交流を通じて、これからもホテルという場を活かし、地元とのつながりを大切にしてまいります。

